



Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO

www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org Volumen 9, Número 94, abril 25 de 2009

Marcha en Motozintla contra mineras

Los pueblos de la Sierra Madre de Chiapas exigen la salida de las transnacionales mineras que explotan ilegalmente los recursos naturales de la región. En el municipio de Motozintla se manifiestan contra las concesiones otorgadas por el gobierno en 29 municipios para el saqueo de oro y plata. El FTE de México se solidariza plenamente.

A LOS PUEBLOS DE CHIAPAS Y TODO MÉXICO. A LOS PUEBLOS HERMANOS DE GUATEMALA. A LAS ORGANIZACIONES DEMOCRÁTICAS E INDEPENDIENTES. A LOS ORGANISMOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS. A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NACIONALES E INTERNACIONALES.

La lucha que hemos emprendido en contra de las transnacionales mineras que pretenden arrasar con la Sierra Madre de Chiapas, es una lucha legítima por la defensa de la vida y de la salud de nuestras familias, por la defensa de un medio ambiente sano, por la preservación de nuestros bosques y fuentes de agua.

Sin embargo resulta que los gobiernos federal y estatal, que supuestamente tienen la obligación de defender todo esto, lo que hacen es precisamente lo contrario: la Secretaría de Economía, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA) y el gobierno del estado de Chiapas, han otorgado más de 50 concesiones para exploración y explotación de minerales en 29 municipios, a varias empresas transnacionales para que realicen un indiscriminado saqueo de nuestras riquezas.

Esto lo han hecho los gobiernos a espaldas de nuestro Pueblo, A TRAICIÓN, sin informar ni consultar a las poblaciones de todos los municipios de la Sierra, Costa y Valles Centrales de Chiapas que serán gravemente afectadas por el enorme gasto de agua y las grandes cantidades de sustancias tóxicas que utilizarían ese medio centenar de minas:

Para sacar un solo gramo de oro, se necesitan volar con dinamita una tonelada y media de roca. Eso significa que arrasarán montañas enteras y sus bosques.

Una mina emplea en promedio de 12 a 25 toneladas diarias de dinamita, lo que generaría una enorme contaminación ambiental con humos y polvos.

Una mina de oro utiliza de 6 a 16 toneladas de cianuro por cada día. Y una sola gota de cianuro es suficiente para matar a una persona adulta.

En una mina se utilizan también toneladas diarias de otros químicos venenosos como mercurio, arsénico, ácido sulfúrico y plomo, que causan enfermedades muy graves como el cáncer y la leucemia, que casi siempre son mortales y su tratamiento es demasiado caro; además de que también producen malformación y retraso mental en los fetos.

Una mina consume de 6 a 20 millones de litros de agua cada día, lo que significa dejar sin agua a grandes zonas. Además toda esa agua quedaría contaminada con químicos venenosos.

2009 elektron 9 (94) 2, FTE de México

Si permitimos esto, las transnacionales mineras se llevarán todo nuestro oro, plata, cobre, barita, antimonio, zinc... etc., dejándonos aquí inmensos cerros de toda la piedra que contaminarán con dichos químicos tóxicos, los cuales acabarán regándose por toda la región a través del viento y las lluvias, envenenando así nuestros ríos, pozos, cultivos y animales.

Y ESO SIGNIFICA MUERTE Y ENFERMEDAD PARA NUESTRAS FAMILIAS.

Hacemos un llamado al Pueblo de México, pero especialmente a los Pueblos de todos los municipios de la Sierra, Costa y Valles Centrales de Chiapas, a no permitir este saqueo neo-colonial que sólo nos dejará más miseria y muerte, a luchar juntos para defendernos de la voracidad capitalista que ve a nuestras hermosas montañas como una mercancía a su disposición.

Los distintos funcionarios de gobierno federal, estatales y municipales, al igual que las propias transnacionales mineras como la "Linear Gold Corp", que ya pretende comenzar a operar en el municipio de Motozintla, ESTÁN TRATANDO DE ENGAÑAR A LA POBLACIÓN QUE VIVE EN LUGARES DONDE EXISTEN MINERALES. Prometen "desarrollo", "progreso" y "modernidad", igual que lo hacen todos los candidatos en sus campañas electorales, y ya sabemos bien que todo eso son mentiras y promesas falsas.

Ofrecen escuelas, pero eso de por sí es una obligación del Estado. Ofrecen clínicas, pero el tipo de enfermedades que provocan las sustancias tóxicas usadas en la minería, sólo pueden atenderse en los grandes hospitales de las ciudades lejanas; además de que son padecimientos demasiado caros de atender y casi siempre producen la muerte. Prometen trabajo, pero los buenos sueldos se los llevarán los ingenieros metalúrgicos y químicos, así como los operadores de maquinaria especializada que vienen del extranjero o de las ciudades del centro y norte del país. A los campesinos e indígenas chiapanecos sólo le pagarían jornales que no los sacarán de la pobreza y que no sirven de nada ante las enfermedades que provoca la minería como el cáncer o la leucemia.

EL ÚNICO TRABAJO QUE PUEDEN OFRECERNOS, ES EL DE CAVAR NUESTRA PROPIA TUMBA O HACERLES LOS CAMINOS PARA QUE POR AHÍ SE LLEVEN NUESTRAS RIQUEZAS.

Es por todo esto que el Frente Regional Contra las Privatizaciones (FRCP) y el Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS), estamos uniendo esfuerzos con las organizaciones que integran el Consejo de Pueblos del Occidente de Guatemala por la Defensa del Territorio, y con otras organizaciones de Chiapas, para expulsar de toda esta región binacional a las empresas mineras del imperialismo.

Así mismo, el día de hoy 23 de abril, nos sumamos a la MARCHA SILENCIOSA que ha sido convocada por el Pueblo Católico de los municipios de la Sierra Madre de Chiapas, para exigirle al gobierno que respete la voluntad soberana que existe en nuestra región contra la explotación minera. La Marcha Silenciosa parte a las 9:00 horas de la Iglesia de la cabecera municipal de Mazapa de Madero, avanzando por la carretera hasta la Iglesia de la cabecera municipal de Motozintla.

¡RESPETO A NUESTRO DERECHO A LA SALUD Y A UN AMBIENTE SANO! ¡SÍ A LA VIDA, NO A LAS MINAS! ¡Por la Unida Obrero, Campesina, Indígena y Popular!

Frente Regional Contra las Privatizaciones

Fuente: unidadpatriotica.blogspot.com

Frente de Trabajadores de la Energía, de México